

Aufhebung der negativen Einlagezinsen

Wir möchten uns heute mit einer erfreulichen Mitteilung an Sie wenden.

Die FIS Privatbank hebt ab 1. September 2022 negative Einlagezinsen für ihre Kunden gänzlich auf. Die FIS reagiert damit auf die geldpolitischen Entscheidungen der Europäischen Zentralbank. Wir möchten Sie als unsere geschätzten Kunden von dieser - lange überfälligen - geldpolitischen Entwicklung direkt profitieren lassen.

In der Hoffnung auf weitere gute Geschäfte verbleiben wir

Ihre FIS Privatbank S.A.